

www.ucargentina.org.ar

COMUNICADO DE PRENSA

DÍA MUNDIAL DE LOS DERECHOS DEL CONSUMIDOR 2014...

"7000 millones de usuarios de telefonía móvil en todo el mundo se unen para pedir: TELEFÓNICAS, DESBLOQUEEN NUESTROS DERECHOS!; El Parlamento argentino ya puede tratar los proyectos de Ley que declaran a la Telefonía móvil como servicio público y la emergencia del servicio por un año y con baja en los precios a pagar por los consumidores"

Informó el Presidente de la Unión de Consumidores de Argentina, Dr. Fernando Blanco Muiño, al finalizar la presentación de los dos proyectos de Ley sobre telefonía móvil y la Campaña Global: Telefónicas, desbloqueen nuestros derechos!". (Se adjunta material fotográfico)

Con la presencia de diputados nacionales de distintas provincias, tales como Chaco, Jujuy, Mendoza, Córdoba, Salta, San Luis, Entre Ríos y distintas bancadas como la Unión Cívica Radical (UCR) y el oficialista Frente para la Victoria (FpV) se concretó la presentación pública de la campaña y de los proyectos de ley impulsados por el Diputado Nacional Hugo Maldonado.

"El compromiso de los legisladores ha sido el de trabajar juntos por una ley que declare servicio público a la telefonía móvil y a la internet móvil entendiendo que ambas ya son herramientas diarias y necesarias en la cotidianeidad de los consumidores argentinos", explicó Blanco Muiño.

"No se puede postergar un debate imprescindible que sólo se puede llevar adelante en el Parlamento donde el poder popular pueda balancear el enorme poder económico de las empresas prestadoras que actúan cartelizadas y mantienen de rehenes a 40 millones de argentinos", explicó Blanco Muiño.

"Es imperioso construir poder popular desde la política y desde las redes sociales para concientizar a los consumidores y por ello presentamos la campaña con una acción concreta en Twitter: #derechostelefonicos, usando que sirvan para instalar la problemática, como por ejemplo: "Exigimos contratos justos de telefonía móvil" o "Exigimos servicios que valgan el monto que pagamos" o "Exigimos una facturación justa y transparente" o "Exigimos control sobre nuestra

propia información” o “Atiendan y respondan los reclamos de los consumidores”, agregó Blanco Muiño.

Ciudad de Buenos Aires, 11 de marzo de 2014.

Se agradece muy especialmente la difusión.

Prensa: 15-3598-5223